

Inhaltsverzeichnis:

- **Die nächsten Termine**
 - Saisonabschluss im GC MG Wanlo
 - Weihnachtsfeier 2017
 - Mai-Ausflug 2018

- **Rückblick**
 - Internes Turnier im GC Bonn Godesberg
 - Clubmeisterschaften im Golf- und Landclub Schmitzhof
 - Herbstausflug im Nahetal

- **Zum guten Schluss**
 - ...noch eine kleine Aufheiterung

Ausblick auf die nächsten Termine

22.10.2017 Saisonabschluss im GC MG Wanlo

Kaum zu glauben, die Golf-Saison neigt sich schon wieder dem Ende zu. Dies wollen wir natürlich entsprechend feiern – mit einem Scramble werden die Teams um den Sieg spielen. Mit einem anschließenden gemütlichen Essen lassen wir die Saison ausklingen.

15.12.2017 Weihnachtsfeier im Golfclub Erftaue

Im Restaurant des GC Erftaue wollen wir in diesem Jahr in weihnachtlichem Ambiente unser Golfjahr 2017 feiern. Der Wettkampf um die Jahreswertung ist nun ausgetragen. Die ersten 3 Sieger der jeweiligen Hcpklassen werden prämiert!

Bitte den Termin fest einplanen! Eine separate Einladung mit Anmeldeformular erfolgt in einigen Wochen.

05.05. bis 12.05.2018 Mai-Ausflug

Wie bereits im letzten Newsletter schon mitgeteilt und auf der Homepage einzusehen, steht die Planung für den Mai-Ausflug 2018. Es geht ins Frankenland westlich von Nürnberg. Das Hotel mit dem schönen Namen „Wildkräuter-Hotel“ wird uns beherbergen. Von dort aus wird die Golf-Safari sternenförmig gestartet. Der jeweilige Aufenthaltszeitraum kann natürlich individuell gewählt werden. Es liegen bereits einige Anmeldungen vor. Wir freuen uns über jeden weiteren Interessenten!

Bei Rückfragen steht Rudolf gerne zur Verfügung.

Rückblick

Internes Turnier im GC Bonn Godesberg in Wachtberg

Obwohl am Vortag des Turniers heftige Regenfälle niedergegangen waren, konnten wir den Platz zwar unter schwierigen Bedingungen, aber bei herrlichem, sonnigem Wetter spielen.

Trotz der erschwerten Bedingungen wurden einige gute Ergebnisse erspielt und entsprechend prämiert.

10.09.2017 Clubmeisterschaften im Golf- und Landclub Schmitzhof

Die diesjährigen Clubmeisterschaften wurden wieder einmal im GC Golf- und Landclub Schmitzhof ausgetragen. Die Teilnehmer stellten sich der Herausforderung auf dem schwierigen Course Clubmeister/in zu werden. An diesem Tag hatten André Bartel und Ruth Köntgen die beste Tagesform.

Herbstausflug 2017 ins Nahetal

Der geplante Herbstausflug ins beliebte Nahetal startete bereits auf der Hinfahrt mit einem Turnier im wunderschönen GC Jakobsberg, auch bekannt als der „Haribo-Platz“. Bei schönem Herbstwetter wurden auf dem schönen und doch sehr anspruchsvollen Platz sehr gute Ergebnisse erzielt und die Sieger geehrt. Nach einem gemütlichen Essen wurde die Anreise ins Nahetal fortgesetzt und im Hotel Lembergblick fand in geselliger Runde der Tag seinen Ausklang.

Ausgeschlafen und frühstückgestärkt stellte sich die Gruppe am Montag einer ganz besonderen Herausforderung: der Mainzer Golfclub stand auf dem Spielprogramm!

Der in einen Steinbruch angelegte Golfplatz mit vielen Höhen und Tiefen ist einzigartig und besonders. Wer diesen Platz gespielt hat, wird sich lange daran erinnern.

Als weiterer Golfplatz stand am Dienstag, der in unmittelbarer Nähe des Hotels gelegene GC Nahetal auf dem Spielplan. Dieser auch sehr schöne Platz zeigte sich bei schönstem Herbstwetter von seiner besten Seite.

Auf der Heimreise am Mittwoch, konnte ein ganz neu angelegter Golfplatz „GC Hofgut Georgenthal“ in Hohenstein gespielt werden. Dieser in zwei gegenüberliegende Hänge eingebaute Links-Course ermöglichte bei herbstlichem, aber trockenem Wetter ein interessantes Golfspiel. Mit einem gemeinsamen Essen wurde ein wieder einmal sehr schöner Ausflug abgeschlossen und anschließend die Heimreise angetreten.

Zum guten Schluss **...noch eine kleine Aufheiterung**

Bei einem Zählspiel-Turnier landet Martin im Topfbunker, aus dem er so gerade noch rausgucken kann. Erster Versuch den Ball aus dem Bunker zu spielen; plopp gegen die Bunkerwand, zweiter Versuch plopp, dritter plopp, vierter plopp, worauf sein Kumpel Markus fragt: "Du, Martin? Hast Du die Sportart gewechselt?" "Wieso?" fragt Martin leicht säuerlich. "Nun" sagt sein Kumpel, "Das sieht momentan mehr nach Squash aus!"

